

SIGUE CAIDA DEL DOLAR. Francfort, diciembre 16. Los corredores en la bolsa de Francfort toman órdenes antes de fijar la cotización del dólar norteamericano. El valor alcanzó un récord

Escalada Criminal sin Precedente en Colomb

dirigentes industriales y finan-cieros fueron secuestrados y otro fue asesinado durante las últimas 24 horas, en una escalada criminal sin precedente que elevó a 82 el número de secuestros ocurridos en Colombia este año.

Colombia se convirtió así en el país con el mayor número de secuestros registrados este año, superando incluso a Italia en donde las estadísticas policiales regis-tran 71 secuestros en 1977.

cifra real llega a cien, pues hay casos de los que nunca se informa a la policía— 19 permanecen en poder de los secuestradores y tres fueron asesinados por sus plagia-dores. Los demás fueron liberados mediante rescates que podrían superar los 20 millones de dólares.

Los dos últimos secuestros, registrados en Bogotá, causaron alarma e indignación en el país. Una banda de delincuentes se apoderó anoche a tiros del dirigente financiero Carlos Pacheco Devia,

Martínez Muñoz, de 53, quien lo acompañaba.

Pacheco Devia es Presidente del grupo financiero "Colpatria", que maneja compañías de seguros, un

-Favor pase a la Pág. 69.

Hoy en la Historia

Por The Associatd Press. Hoy es sábado, 17 de diciembre, el 351avo. día de 1977. Quedan 14 días en el año.

Eventos destacados en la fecha: 1500. Cordial entrevista de Colón con los Reyes Católicos, que le devuelven sus privilegios y honores, después de haber sido arrestado

-Favor pase a la Pág. 69.

Continúa Bajando Dólar en Mercados de Europa

El dólar volvió a bajar hov en los mercados monetarios europeos en transacciones apáticas, después de un temporario respiro de dos días. El precio del oro subió en Lon-

dres y Zurich.

Ante la falta de importantes no ricias económicas, los operadores parecían haberse dedicado a evaluar el impacto del anuncio ayer del Banco Central de Alemania Occidental de medidas para apuntan a contener la baja que apuntan a contener la baja del dólar durante el último año.

La única caída pronunciada del dia se produjo en Zurich, donde el dolar bajó a una nueva cotización sin precedente de 2,0625 francos 2.08. Su más bajo récord anterior de 2,0670 francos fue registrado el

miércoles pasado. Entre las medidas alemanas figura una reducción de dos tasas de préstamos bancarios, una tasa de reserva especial de ciento por ciento sobre el aumento de los depósitos de bancos extranjeros y restricciones a la compra por parte de extranjeros de bonos de interés

jo de 2 a 4 años. Cotización del dólar en otros

mercados europeos: Londres: La libra cerró a 1,8525 dólares y ayer a 1,8460. Francíort: El dólar se cotizó hoy

-Favor pase a la Pág. 64

Hoy Tratarán de Superar la Crisis Política en Portugal

socialista Mario Soares, con-vertido ahora en Primer Ministro Interino, anunció hoy que se están registrando adelantos en las conversaciones cuatripartitas destinadas a posibilitar la for-mación de un nuevo Gobierno.

Señaló sin embargo que la etapa decisiva de los esfuerzos por superar la crisis política se iniciará mañana cuando comiencen las discusiones entre el Presidente Antonio Ramalho Eanes y las distintas fuerzas polí-

El General Eanes tiene previsto recibir por separado mañana a los comunistas v a los conservadores. el domingo a los socialistas y a los socialdemócratas de centro-derecha, y el lunes a la Unión

LISBOA, Dic. 16 (AP) - El Popular Democrática, de extrema

El Presidente dedicó la jornada de hoy a estudiar propuestas de los Partidos y a discutir la crisis con el Consejo de la Revolución cuerpo asesor militar que retiene el papel de fiscalizador constitucional asumido por las fuerzas armadas, al derrocar en 1974 la vieja dic-tadura de derecha.

Soares, quien encabezó 16 meses el Primer Gobierno portugués li-bremente elegido en 50 años, fue derribado el 8 de diciembre por un pronunciamiento adverso del Parlamento en la votación de una moción de confianza, comunistas y los Partidos centro-derecha unieron sus fuerzas

Se Incendian al Chocar Dos Buques Petroleros en Sudáfrica

PUERTO ELIZABETH, Sudá-frica diciembre 16 (AP). Dos buques cisterna de bandera liberiana, propiedad de la acería norteamericana Bethlehem. chocaron y se incendiaron hoy en aguas del Océano Indico, próximas a Sudáfrica.

Docenas de tripulantes se arro-jaron al mar desde los puentes incendiados de ambos petroleros.

James Dercy, vocero de la Gulf Oil Corporation, dijo en Pittsburgh que los barcos gemelos estaban fletados por la Gulf Oil, pero eran propiedad de la Bethlehem, Steel

Corp. de Pensilvania. Los funcionarios funcionarios Bethlehem dijeron que los pe-troleros están controlados por una de sus subsidiarias. Se informó que dos tripulantes

Se informo que dos tripulantes habían desaparecido y que 82 fueron rescatados por helicopteros y barcos. Sólo uno de los superpetroleros, el Venoil de 330.954 toneiadas, navegaba totalmente cargado, con entre 58.8 y 73.5 millones de galones de petróleo, di-

-Favor pase a la Pág. 64.

Estados Unidos Habla de

WASHINGTON, Dic. 16 (AP). -Los Estados Unidos dijeron hoy que se podría realizar una reforma a la Organización de los Estados Americanos, para tornarla en un cuerpo más eficiente en el proceso de la cooperación hemisférica.

El delegado de ese país en la OEA, Irving Tragen, hizo esa manifestación al concluir una Asamblea Especial que se había convocado para aprobar el nuevo presupuesto de la Organización. El monto autorizado para 1978 fue de 81 millones de dólares, ocho

millones menos de lo que había pedido el Secretariado; pero con to-do, Tragen se abstuvo de respaldar la asignación y señaló que se la pudo haber reducido aún más.

La votación fue de 23 a cero, con la abstención norteamericana.

"Estamos empeñados en la modernización de la OEA", dijo Tragen, "y el punto focal de ese esfuerzo tendría que ser mejorar los programas de la organización y luego ajustar su estructura ins

-Favor pase a la Pág. 44.

Medidas Enérgicas Contra Terroristas Anuncia Pérez El

CARACAS, Dic. 16 (AP). -Presidente Carlos Andrés Pérez manifestó que el Gobierno res-ponde con las armas a lo que describió como "la agresión armada'' de los grupos que han cometido secuestros y asesinatos en la región oriental de Venezuela.

En discurso pronunciado a los oficiales y soldados de las guarniciones que combaten las actividades guerrilleras, el Presidente de la companio del companio del companio de la companio de dente manifestó que aunque un Gobierno democrático es resa la agresión no se puede res ponder sino con las armas de la República'

Pérez calificó de "facinerosos" a los irregulares armados que ac-túan en el Oriente y dijo que en los últimos siete años, han muerto 28 militares en emboscadas tendidas

en esa región.
Ratificó que el Gobierno no permite que los familiares o amigos de personas secuestradas paguen rescates porque, dijo, esto

